
 

３年生引退試合終了。３年生から後輩へ。 

～ＰＡＲＴ１～ 
 

     野球部(キャプテン：宇仁唯斗) 

 

僕達たち野球部は「チーム力向上」という目標のもと、１０人で全員野球に取り組ん

できました。最初は１０人という限られた人数でできないことが多くやる気の波も

ありました。しかし、練習するにつれ、１０人にしかできないことを見つけて活動す

る意義も見つけることができました。 

最後に大会では、これまで支えてくださった先生方や家族、友人に少しでも恩返し

という思いで全力プレーができました。後輩たちには、毎日の練習を大切にし、新

たな目標に向かって頑張ってほしいと思います。    

        

 

     サッカー部(キャプテン：三宅正志) 

 

僕たちサッカー部は３年生が 6 人だけでサッカー経験者もほとんどおらず、先輩が

引退した後、「どうすればいいんだろう」と考えていました。 

僕もキャプテンになったけれど、「本当に僕でいいのだろうか」、「練習や試合でみん

なをまとめられるだろうか」と、不安なことばかり考えるようになっていました。 

でも頼もしい後輩がたくさん入部してくれたおかげで、中身のある練習ができた

り、試合でもいい勝負ができることが多くなりました。後輩のみんなには本当に感

謝しています。僕たち３年生は引退するけど、北条中サッカー部の部訓「素直にや

る・続けてやる・反応する」の３つを忘れず、これからも練習に励んでください。 

試合で結果を残すことだけでなく、人間的な成長を目指して頑張ってください。 

応援しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

     男子テニス部(キャプテン：中右陸斗) 

 

男子ソフトテニス部は、挨拶、返事、声出し、素早く動くことを意識し、練習してきま

した。３年生は東播大会で試合ができず、引退となってしまいました。 

しかし、日々の練習でペアで攻め方や点の取り方を相談したり、点をとったときの

感情の出し方を練習することによって、最後の試合では、満足する試合をすること

ができました。 

これから主体となる２年生、１年生は、まだまだ自分が思うようなボールが打てな

いかもしれません。だからこそ、練習を大切にし、自分が苦手なことほど、積極的に

取り組んでください。そして、新人戦や総体で悔いの残らないプレーをしてくれる

ことを期待し、応援しています。 

 

 

 

 女子バスケットボール部(キャプテン：為広樹南) 

 

私は、約２年間バスケをして、たくさんの思い出があります。何も分からない状態で

はじまった１年生。必死に頑張ってしんどい練習にも取り組んできました。 

２年生でキャプテンになり、正直しんどいことのほうが多かったです。 

でも、そこから、つらい時こそ頑張ることや自分の思いの発信の仕方を学べたり、

どうやってみんなを引っ張っていけばいいのか、どう動けばいいのかなど考える力

が身に付きました。困ったり、分からないことがあれば誰かに助けを求め、1 人だけ

で考えず、周りのみんなと部活を作っていきました。 

だから、２年生や１年生も、これから部活をしていく中で、みんなと協力して部活動

をつくってほしいと思います。２年生が主体となっていくので２年生はたくさん考

えて、１年生はその先輩の姿からたくさん学び、いろんなものを吸収してほしいと

思います。 
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